
  

 

 

 

 

暑い日が続く毎日ですが、子ども達は元気に終業式を迎えました。明日から夏休みです。体調に気をつ

けながら、楽しい充実した夏休みを過ごしてください。そして、保護者の皆様には、１学期も PTA 活動に

ご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。簡単ではありますが、１学期の

ＰＴＡ活動と今後の予定についてご紹介いたします。 

 

令和４年度のＰＴＡ主催行事について 
 

【ツナイデコウ】 第１回：６/８(水) 第２回：７/６(水) 

 今年度も、「ツナイデコウ」の開催をスタートすることができました。２学期以降も、状況をみて、安心・

安全を心がけ開催予定です。どうぞ、ご参加ください。 

         

今後の予定 

    第３回： ９月２１日(水) 

    第４回：１０月１３日(木) 

    第５回：１１月調整中です 

    第６回：１２月２０日(火) 

    第７回： １月調整中です 

    第８回： ２月調整中です 

    第９回： ３月調整中です   

 

※変更がある場合は、早めにお知らせします。 

 

 

【鯨が丘ウォークラリー】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ハローウィンコンサート】 

 

 

 

 

 

 

 

 

茨城県立常陸太田特別支援学校ＰＴＡ 

   令和４年７月 20日発行  No.３ 

今年度は、感染症対策のため開催期間を 10月中旬～12月中旬(予定)と 

します。この期間の都合のよい日に、子どもたちが「お仕事体験」でお世 

話になっている鯨が丘商店街を家庭単位でウォークラリーしていただき、 

楽しんでもらえたらと思います。 

詳しくは、９月下旬にお知らせを配付します。 

ぜひご参加ください。 

  

 

 

11月 20日(日)に本校体育館で午前の部と午後の部に分けて行う予定です。  

例年は、12月にクリスマスコンサートを開催してきましたが、今年度は、 

11月にハローウィンコンサートとして、常陸太田市民吹奏楽団のコンサート 

を検討中です。詳しくは、10月はじめにお知らせを配付します。 

ぜひご参加ください。 

 

 



・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  常設委員会 活動について  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【研修・厚生委員会】 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【広報委員会】                          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  運営委員会の報告  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 特Ｐ連・知Ｐ連研修会の報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

 

６月に知Ｐ連、特Ｐ連の研修会がオンラインで開催されました。 

特Ｐ連の講演に関しましては、希望された方には７月上旬に YouTubeアドレスをお知らせし、視聴してい

ただきました。 
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５月 18日（火）に研修・厚生委員会の会議を行いました。 
委員長は今野清美様(小６)、副委員長は黒須亜希子様(小４)に決まりました。よろしくお願いしま

す。 
＜第 1回 奉仕作業＞ 
２学期の 10月５日(水)に奉仕作業を予定しています。委員長さん中心に準備を進めますので、出

席してください。ご協力をお願いします。 
＜第 2回 研修会（講演会）＞ 
期日は未定ですが、進路指導部と共に講演会を企画・運営する予定です。学校卒業後の生活につい

て、卒業生やその保護者から話を聞きます。質疑応答の時間も設ける予定です。是非、参加してくだ
さい。 

１学期は２回の広報委員会を行いました。 
委員長は、橘利和様（中１）、副委員長は、吉田博美様（中３）に決まりました。よろしくお願い

します。 
第１回目は、今年度の仕事内容についての確認をしました。２回目は、第 22号のページ構成や集

まった写真のレイアウトなどを考え、編集作業を進めました。 
広報誌を年３回発行するために編集活動を行い、子ども達の学校での様子やＰＴＡ活動についてお

伝えしていきます。是非ご覧ください。 

特Ｐ連 第１回会員研修会 6/21(火)  

演題：「親なきあと」も安心して暮らすために 

～知っておきたい制度と仕組み～ 

講師：行政書士・社会保険労務士 

「親なきあと」相談室 主宰 

            渡部 伸 先生 

研修内容、先生の説明がとても分かりやすく、また

身近な状況でのお話でとても勉強になりました。本

校のＰＴＡ図書コーナーにも渡部先生の本がありま

す。ぜひ、4月に配付いたしました資料をご覧になっ

て、貸し出しを希望される方は、連絡帳をとおして

お知らせください。  
     

 

知Ｐ連 第１回会員研修会 6/6(木) 

 演題：子どもも大人も幸せになる子育て 

 ～将来に向けて～ 

 講師：学習塾経営、著者・講演家    

 立石美津子 先生 

 

先生ご自身の体験をベースに具体的なお話を

聞くことができ、大変心に響きました。立石先生

のＨＰ、本などたくさん出版されています。機会

がございましたら、ＨＰを検索されたり、本を読

んだりしていただけたらと思います。 

 

 

７月４日（月）に令和４年度第２回ＰＴＡ運営委員会を行いました。 

○1学期の活動報告（ツナイデコウ、知Ｐ連・特Ｐ連研修会）と今後の予定 

○各常設委員会（広報委員会、研修・厚生委員会、学年委員会）からの活動報告 

を議題に話し合いました。                                

また、学年行事の開催について、ご質問やご意見をいただきました。学年行事は、各学年の話し合いで、

やるやらないはどちらでも大丈夫です。無理に行う必要は、ありませんということをお伝えしました。 

   お忙しい中、各常設委員長さん、学年委員さんに出席していただきました。ありがとうございました。 

 



 

 

 


